



歩み

~Just keep on walking it!

No. 7 2022. 5. 20

6年生参観日があります

来週、5月23日(月)の2・3時間目に、授業参観をおこないます。新型コロナウイルスが流行して以降、長い間参観日ができていませんでした。子どもたちにとっては、久しぶりの参観日になりますので、ものすごく緊張しているとは思いますが、温かく見守っていただけたらと思います。よろしくお願いします。

9:35~10:20(2校時)

教科は**算数**です。出席番号1グループの方の参観をお願いします。

10:40~11:25(3校時)

教科は**社会**です。出席番号2グループの方の参観をお願いします。

※場所はどちらも6年生の各教室でおこないます。

※新型コロナウイルス感染状況によっては変更の可能性もあります。

※学級懇談会はありません。各教室前の廊下に資料が置かれていますので、そちらで学級づくりの方針等をご確認ください。

表現運動 (なわとび)

運動会に向けた取り組みも本格的に始まります。6年生の表現運動では、変化する曲のリズムに合わせて縄跳びをしていく高度な内容に取り組みます。5年生のときにできるようになった技を生かしながら、さらにレベルアップした演技にできるよう、担任一同支援していきます。

小学校最後の遠足が終わりました



今週、6年生はMEMOシ公園に遠足に行ってきました。体育委員会が中心になって準備・企画をし、学年遊びや学級遊びを進行してくれました。快晴の中、たくさん体を動かしたので疲れがたまっていると思います。今週末はゆっくりと体を休ませてあげてください。

気温が高くなってきました

日中の気温が20度を超える日が見られるようになり、熱中症への注意が必要になってきました。子どもたちには「①のどが渇く前に水分補給をこまめにおこなうこと」「②グラウンドで体育をする時は、走っている最中や縄跳びを跳んでいる最中は、マスクを外してもよいこと」「③晴れている日に外に出る場合は、帽子を着用すること」「④体調が悪い時には激しい遊びは控えること」などを伝えています。ご家庭でも、夏の体調管理・熱中症予防についてお子さんとの確認をお願いします。